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令和４年度 第２回富里市学校給食センター運営委員会会議  

≪書面開催結果≫  

 

開催通知日  令和５年３月１０日（金）  

表決等提出期限  令和５年３月２４日（金）  

構   成  氏  名  等  表決等書面提出の有無  

運 営 委 員  

会 長  中 松 睦 浩  有  

副会長  齊 藤 宏 樹  有  

秋 葉 利 恵  有  

龍 岡 達 子  有  

上 野 博 子  有  

事 務 局  

学校給食センター所長   伊 藤 健 一  

学校給食センター副主幹  高 橋 幹 哉  

学校給食センター栄養教諭 大 西 優 美  

学校給食センター栄養教諭 大 場 奈津美  

会議の概要  別添のとおり  
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書 面 会 議 の 概 要 

 

 令和４年度第２回富里市学校給食センター運営委員会は、日程調整など諸般

の事情により、教育委員会と協議の上、書面での開催としました。 

 

１ 会議事項 

（１）令和５年度学校給食実施計画について「資料１」 

令和５年度の学校給食について、資料１のとおり年間１９０日の

実施を計画することの報告をしました。 

（２）令和５年度学校給食センター予算（概要）について「資料２－①」 

令和５年度の当初予算（案）について、令和４年度同様の事業規

模を予定し計上しています。ただし歳入では、給食費の第３子以降

無償化に関して、令和４年度は３か月であった期間を令和５年度は

１年へと拡充するため、その分の給食費が減額となるものの、うち

２分の１は千葉県の補助金が充たる予定であることなどを報告しま

した。 

（３）令和５年度給食献立と食育等について「資料３－①②」 

「令和５年度献立及び給食時における食に関する指導の年間計

画」、「令和５年度学校給食における衛生指導年間計画」を示し、

学校と連携して食育を進めていくことの報告をしました。  

（４）学校給食費の徴収状況について「資料４－①②」 

令和４年度分の学校給食費の徴収状況について、２月末現在では  

前年度比 0.99 ポイントの減となっています。未納の保護者に対し

ては、「未納のお知らせ」を即時発行し、納付書による納付や金融

口座からの再振替による納付を依頼しています。 

また、過年度分未納の事案について、納付相談が進まない５世帯

５名に対しては、支払督促を申し立てたことなどを報告しました。  

（５）学校給食費第３子以降無償化の状況について「資料５」 

      令和４年度から開始となりました学校給食費第３子以降無償化

の２月末現在の状況を示し、令和５年度においても、本制度を継

続して取り組むことの報告をしました。 

   【委員の意見】 

      子育て支援としても、学校給食費第３子以降無償化は歓迎され

るべきことと思われます。 
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